



# Maladie longue durée

Bonjour, J'ai commencé à travailler en 1995 (24 ans), depuis, je n'ai jamais connu de période de chômage, n'hésitant pas à faire des centaines de kms/jour pour gagner ma vie. Car j'estime que, qu'on est jeune et en bon santé il ne faut pas hésiter à faire couler la sueur de son front. De formation initiale Tourneur/Fraiseur sur commande numérique, j'étais amené à travailler dans les ateliers de mécanique usinage qui sont souvent très bruyants. Y'a quelques années les premiers symptômes commencèrent à se faire sentir (perte d'Audition , Vertiges , Acouphènes, Nausées Vomissements etc...), l'année dernière a été une année de trop.... J'ai donc commencé à consulter, médecin traitant d'abord qui a fait son mieux en me prescrivant tous types de médocs contre ces maux (vastarel, tanganyl, beta serc, sibilium, etc...) rien n'y fait. Il m'oriente alors vers des spécialistes de l'oreille interne au centre d'exploration de vertiges Falguière Paris 15eme. Un premier constat, Oreille interne détruite, surdité avérée, suspicion maladie de Ménière, soucis du sac endolymphatique... etc Et comme cela ne suffisait pas... après une IPM vestibulaire/cérébrale au Centre

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/bvkkuPLa>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Mohamed Chaouki**